

Rheine, 5. Dezember 2023

Presseinformation

2.000. Geburt im Klinikum Rheine

Am 04. Dezember 2023 hat im Klinikum Rheine (Mathias-Spital) die 2000. Geburt stattgefunden: Mit einem Geburtsgewicht von 3005 Gramm und 53,5 cm kam Karla gesund und munter zur Welt. Die glücklichen Eltern Melanie und Timo Akamp aus Ibbenbüren konnten um 05:31 Uhr ihre Tochter schließlich in den Armen halten. Karla ist das erste Kind ihrer Eltern. Die leitende Oberärztin der Geburtshilfe, Dr. Christiane Fröhlich, Pflegedirektorin Karin Christian und die leitende Hebamme Frederike Wallus sprachen der jungen Familie ihre Glückwünsche aus: „Wir freuen uns, die kleine Karla begrüßen zu dürfen und wünschen der Familie nur das Beste.“

Bildmaterial:



Abbildung 1: Das Team der Geburtshilfe gratulierte der jungen Familie aus Ibbenbüren zur Geburt ihres ersten Kindes

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Die Stiftung Mathias-Spital auf Facebook:
[@DieMathiasStiftung](https://www.facebook.com/DieMathiasStiftung)